

# Marche mariale : Une douzaine de pèlerins de la région atteignent Notre-Dame-du-Cap



**Windsor (RC)** – Pour une autre année consécutive, des pèlerins de Windsor et de la région ont entrepris une marche mariale le 6 août dernier, à partir de Sherbrooke. Parcourant à pied une vingtaine de kilomètres par jour, leur trajet prend fin ce mercredi au Sanctuaire Notre-Dame-du-Cap à Trois-Rivières.

Six autres groupes provenant de Granby, Montréal, Nicolet, Saint-Hyacinthe et d'autres villes terminent également neuf jours de marche qui symbolise la neuvaine de l'Assomption dédiée à la Vierge Marie. « Ce sont quelque 250 personnes qui se rassemblent à Notre-Dame-du-Cap pour de très beaux moments d'amitié et de partage », mentionne Cécile Coutu qui assure

la sécurité des pèlerins durant tout le trajet avec le responsable de la marche, Michel Denis, de la Maison de la Maison des Béatitudes. Le responsable de cette communauté catholique basée à Sherbrooke, Jean Beloin, a parcouru tout le trajet en chaise roulante.

L'une des participantes, Suzanne Messier, rappelle que c'est une résidente de Montréal, Suzette Gill, qui avait amorcé la première marche mariale au Québec, en 1984. Elle avait auparavant participé à des marches similaires en Pologne, là où la Vierge noire est l'objet d'une forte dévotion. Mme Gill avait par la suite reçu le feu vert de l'archevêque de Montréal, Mgr Jean-Claude Turcotte, afin d'instaurer annuellement la marche mariale.



Les pèlerins rassemblés sur la propriété de Richard Jolin et Chantale L'Heureux situé dans le Rang 9. Le couple accueillait les marcheurs qui ont fait halte à l'heure du midi avant de reprendre la route vers Asbestos.